
令和元年度 川口市行政評価外部評価委員会に対する 

 ご意見及び回答

 〔 回答：企画経営課 〕 

1 

意見 他市町村との比較対象となる資料があらかじめ用意されているとよい。 

回答 
ご指摘ありがとうございます。来年度以降は、あらかじめ第一回委員会時にご用意

いたします。 

2 

意見 
今回視察を行ったことで、現場を見ることは評価をする上で非常に大切だと感じた。

今後も、テーマに沿った現地見学を行うと良いと思う。 

回答 

今年度より初めて現場視察を行いましたが、皆様にお声をいただいたとおり、評価

する上で、視察を行うことは非常に有効だと事務局も実感しております。来年度以

降も、テーマに合わせて視察を実施したいと考えております。 

3 

意見 
言葉で伝えることはとても難しく、資料のみでは分かりづらいこともあるため、映像

を利用した事業説明等があるとなお良いと思う。 

回答 

資料のみですと、イメージがわきにくいということは、事務局も認識しております。

ご意見いただいたとおり、今後は映像や画像も利用しながら、より事業への理解が深

まるよう、資料づくりにつきましても、十分留意したいと思います。 

4 

意見 
今年度はお互いに問題意識を共有しながら議論を進めるという点が垣間見れたため、

とても良かったと思う。 

回答 

今年度より事前に担当課と打合せを行い、その事業に関する懸案事項等を共有した上

で、外部評価を実施しましたが、例年よりもスムーズに議論できたのではないかと感

じております。来年度もこの方法で実施したいと考えております。 

資料３


